

SETMANARI BILINGÜE, HUMORISTICH Y LITERARI

ÓRGAN DE L'ELEMENT JOVE DE GRANOLLERS.

Any 1.

Granollers 20 de Desembre de 1896.

Núm. 21.

La redacció no 's fá solidaria dels treballs firmats.

Insertinse ó no, no s tornan los originals.

Redacció y Administració J. Serracant v fill. Plassa del Bestiar, Número. 34.

(CARRETERA)

PREUS DE SUSCRIPCIÓ

Trimestre pago adelantat. No 's venen números solts.

Fiesta en la Alhambra

Como estaba anunciado, el sábado de la semana pasada celebrose en «La Alhambra» el baile-velada á beneficio de los soldados heridos y enfermos de esta villa que lleguen de Cuba ó Filipinas, del que se tenian las más lisongeras esperanzas y se esperaban los más satisfactorios resultados, y efectivamente así fué. Principióse este y vióse al momento concurridísimo.

Dados los sentimientos de caridad y patriotismo del que tantas veces han dado pruebas nuestros vecinos y que tanto les ennoblece, no podia menos de suceder asi.

Tuvieron digna representación en aquel acto todas las clases sociales, y lástima no podamos decir otro tanto de las autoridades pues que con su presencia habrian honrado la fiesta. Resultó esta amena, portandose bien cuantos en ella tomaron parte.

Levéronse poesías adecuadas á la fiesta siendo la nota saliente el espíritu patriótico en que estaban inspiradas. Todas ellas fueron bien recibidas por el público, que las colmó de aplau-

El coro «Amigos de la Unión» estuvo inmejorable en las piezas que cantó. La orquesta «La Catalana» no hay porque decir que amenizó la fiesta como sabe hacerlo. El impresor D. Jaime Joseph, hizo cuanto estuvo de su parte siendo muy desinteresado, puesto que cuantos trabajos de imprenta se necesitaron los hizo gratis. Mucho honra á dicho señor tal comportamiento. En una palabra, resultó verdaderamente patriotico y entusiasta, el acto que narramos saliendo complacidos cuantos en el concurrieron.

Despues de cubiertos todos los gastos, quedó integra la cantidad de 95'12 pesetas que es la que ha de ser entregada á los heridos y enfermos.

Esta es la manera como deberian proceder todas las sociedades, dando una muestra de su patriotismo.

Mil plácemes á la junta de «La Alhambra» por la idea que ha sabido llevar á cabo.